

Hockey cubano a su quinto partido de fogueo hoy en Barcelona



La Habana, 3 jun (RHC) La selección masculina cubana de hockey sobre césped disputa este lunes su quinto partido de la gira de fogueo que realiza por España de cara a los Panamericanos de Lima, cuando enfrente al club Matadepera.

En su periplo por la ciudad de Barcelona, los alumnos de Alain Bardají acumulan tres empates y una derrota frente a clubes de primera y segunda división de Barcelona.

En su debut ante el Línea 22 igualaron 3-3, en su segundo choque contra el mismo rival empataron 0-0, luego igualaron a tres dianas con el Egara, uno de los más laureados de la primera división catalana, y el viernes cayeron 3-5 ante otro de los grandes de la región, Cataluña, en el que juegan alrededor de 15 jugadores de la selección nacional de España.

Los goleadores en el choque del viernes fueron Oscar Calderón Wilfredo Sánchez y Félix Mena.

“Ha sido un tope muy positivo para nuestro equipo. Desde 2015 no enfrentábamos el nivel europeo, que se destaca por ser muy táctico”, dijo el presidente de la Federación Cubana de hockey, Alex Hernández,

en declaraciones a Radio Habana Cuba.

Es la segunda vez que la selección cubana de hockey realiza una gira por la ciudad condal, considerada la meca del hockey sobre césped en España y de donde provienen la mayoría de los jugadores de la selección nacional.

El hockey cubano atraviesa por un buen momento, luego de agenciarse las medallas de oro en uno y otro sexos en las Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018.

Este año la competencia fundamental serán los Juegos Panamericanos de Lima-2019, donde la selección masculina aspira a subir al podio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192385-hockey-cubano-a-su-quinto-partido-de-fogueo-hoy-en-barcelona>



Radio Habana Cuba